

Vegeta und Bulmas Liebe

Von abgemeldet

Kapitel 4: Vegeta's gebrochener Stolz

"Verdammte scheiße, ich will Trainieren, verstehst du das nicht Weib" knurrte Vegeta, der mit etlichen Wunden im Krankenzimmer lag weil er vor 2 Tagen den Gravitationsraum in die Luft gesprengt hatte. "Vegeta" schrie Bulma ihn an "Bitte, du brauchst noch ruhe, sonst werden deine Wunden nie Heilen". Vegeta versuchte mit großen mühen aus dem Bett zu steigen, doch Bulma drückte ihn zurück. "Vegeta, bitte tu mir den gefallen und ruh dich aus, ich bringe dir später etwas zu Essen" sagte sie besorgt und lächelte ihn liebevoll an. Plötzlich klingelte das Telefon im Flur "Oh, warte eben, ich bin gleich zurück" meinte Bulma und ging raus, ließ aber die Tür offen. "Ja Hallo, hier bei Briefs" "Hallo ich bin es Yamchu" "Hallo Yamchu, was gibt's denn?" "Ähm ich komm am besten gleich zur Sache, in den letzten Monaten habe ich festgestellt das wir doch nicht so zusammen passen, ich will damit sagen das es aus ist zwischen uns, es tut mir Leid" "Aha" meinte Bulma und legte auf "warum nur, was habe ich falsch gemacht?" sagte sie traurig und fing bitterlich an zu Weinen. Vegeta hatte zwar nur die hälfte verstanden, aber er wusste das es Bulma traurig machte. "Hey Weib, komm mal her, sofort" schrie er. Bulma schreckte zusammen, wischte sich die Tränen weg und ging zu Vegeta ins Zimmer. Sie stellte sich vor Vegeta's Bett hin und sagte "Was ist Vegeta?" vegeta sah sich Bulma genau an und wusste das sie innerlich zerrissen war. "Wer war das gerade am Telefon? Fragte er gelangweilt und wandte seinen Blick ab. Bulma brach zu Boden und wollte am liebsten Weinen, aber dann dachte sie sich "warum soll ich ihm von meinen Problemen erzählen, er macht sich danach bestimmt über mich Lustig" "Hey Weib, ich warte auf eine Antwort" Bulma wurde durch Vegeta's Worten aus den Gedanken gerissen und antwortete "Das eben war Yamchu, er hat mit mir Schluss gemacht weil wir zu verschieden seien, ich weiß nicht was ich falsch gemacht habe?" sagte sie traurig und ihr Blick sank zu Boden. "Den brauchst du nicht, du hast etwas Besseres verdient, hast du verstanden Bulma" "Was?" ihr Blick ging auf Vegeta der sie ansah mit seinen Pech schwarzen Augen "Du hast mich schon verstanden und jetzt hör auf zu Weinen" meinte Vegeta und setzte ein Lächeln auf. Bulma wischte sich ihre Tränen weg und ging aus dem Zimmer. Vegeta derweil versuchte aufzustehen, als es ihm dann endlich gelang dachte er "Diese Gefühle machen mich wahnsinnig und warum passiert mir das immer nur bei Bulma? Sollte ich mich etwa... Nein das kann nicht sein" Vegeta's Stolz war zu Mächtig um es zuzugeben. Spät am Abend fing Bulma an zu Kochen "Vegeta hat bestimmt Hunger" dachte sie sich und stellte schon mal 5 Teller bereit. Vegeta war derweil am Schlafen umso schnell wie möglich wieder auf die Beine zu kommen. "So fertig, dann wird ich den Prinzen mal sein Essen bringen" sagte sie zu sich selbst und ging zum Krankenzimmer. Sie öffnete die Tür und sah das Vegeta schlief "Er sieht so friedlich

aus wenn er schläft" dachte sie und stellte die Teller auf den Tisch. Sie setzte sich am Rand des Bettes und sah Vegeta an, sie hob ihre rechte Hand und strich ihm über seine rechte Wange, kurz darauf schlug er die Augen auf. "Was machst du da?" knurrte Vegeta. Bulma erschrak weil sie total in Gedanken versunken war. "Ich ähm... es tut mir Leid, ich meine, ich habe dir was zu Essen gemacht" stotterte Bulma und zog ihre Hand weg. Sie stand auf und betrachtete ihre Hand und dachte "Er hat so sanfte Haut, aber warum hab ich ihn nur berührt?" "Hey du hast gesagt das du was zu Essen gemacht hast, wo ist es denn?" Bulma wurde wieder aus ihren Gedanken gerissen und stellte die Teller auf Vegeta's Bett und einen Teller reichte sie ihm. Dabei berührten sich ihre Hände, Vegeta wurde rot und Bulma ebenfalls. "Es tut mir Leid, das war keine Absicht" meinte Bulma und drehte sich um, um aus dem Zimmer zu gehen. "Warte mal" sagte Vegeta und fing frech an zu grinsen. Bulma blieb stehen und spürte plötzlich Vegeta hintersich der sie umarmte. "Vegeta" "Hmm...?" "Ich dachte immer dein Stolz würde so was nie zulassen" meinte Bulma verlegen. "Mein Stolz ist gebrochen, ich der Prinz der Saiyajins habe mich in einen Erdenweib verliebt, obwohl ich nichts davon halte" sagte Vegeta sanft. Bulma drehte sich um und sah den rot angelaufenen Vegeta. Bulma nahm ihn in ihre Arme und schloss die Augen "Vegeta" "Ach Bulma" Vegeta näherte sich Bulma und es folgte ein langer und inniger Kuss. "Ich Liebe Dich Bulma, für dich würde ich jederzeit meinen Stolz brechen und ich weiß jetzt was ich an dir habe" sagte er sanft und nahm Bulma in seine Arme. "Ich Liebe Dich auch, Vegeta. Lass mich bitte nicht alleine" meinte sie und wünschte sich das dieser Augenblick nie Enden würde.
